



Abenteuer

Erleben

Neue Pfadfindergruppe ab 28. August

Für Jungen der Jahrgänge 2015/16 immer donnerstags von 17:00 bis 18:30 in der Gemeinde Niederursel
(Karl-Kautsky-Weg 62, 60439 Frankfurt am Main)



Über unsere Arbeit

Wir sind die Heliand-Pfadfinderschaft und als Teil des Evangelischen Jugendwerks Hessen (EJW) in den Gemeinden des Rhein-Main-Gebiets tätig.

Zurzeit zählen wir etwa 400 Mitglieder.

Unsere Gruppenstunden haben ein vielfältiges Programm. Wir spielen zusammen und machen Sport, lernen Knoten und den Umgang mit Werkzeug, aber erfahren auch, wie es ist, Verantwortung für sich und andere zu übernehmen.

An Wochenenden und in den Ferien sind wir auf Wanderungen oder auf Zeltlagern unterwegs.

Unsere Pfadfinderarbeit wird ehrenamtlich nach dem Prinzip "Jugend führt Jugend" geleistet. Die Gruppenleiter werden dazu aus- und stetig weitergebildet.

Unsere Gruppenstunden sind beitragsfrei, da unser Material über Spenden und Zuschüsse finanziert wird.

Weitere Informationen?

Max Bayer

pfadfinder.niederursel@gmail.com

www.heliand-pfadfinderschaft.de